

Stefan Conzelmann

Bewerbung als Zweitkandidat



©Thomas Niedermüller

Persönliches

Geboren am 29.02.1972 in Stuttgart - Bad Cannstatt

Verheiratet, 3 Kinder (14, 11 und 8 Jahre alt)

Berufliches

Studium der Rechtswissenschaften in Tübingen und Helsinki

Referendariat beim Landgericht Heilbronn

Jurist, Rechtsanwalt und Mieterberater beim DMB Mieterverein Stuttgart

Politisches

Mitglied der SPD seit 2008, Bezirksbeirat in Bad Cannstatt und Sprecher der Fraktion bis 2014,

Ortsvereinsvorsitzender OV Bad Cannstatt seit 2018, Gemeinderat und stellvertretender

Fraktionsvorsitzender seit 2019, wohnungs- und sportpolitischer Sprecher der Fraktion

Motivation

Mit Katrin Steinhülb-Joos haben wir für den Wahlkreis IV eine hervorragende Kandidatin für die Landtagswahl 2021 gefunden. Katrin Steinhülb-Joos hat sich bereits im Kommunalwahlkampf 2019 engagiert und bei der Wahl ihren Listenplatz verteidigt. In der Bildungspolitik hat Sie die richtigen Antworten auf die Fragen unserer Zeit. Denn als Rektorin einer Gemeinschaftsschule hat Sie den Transformationsprozess mit Ihrem Kollegium vorbildlich gemeistert. Wer könnte besser die bildungspolitischen Interessen der Sozialdemokratie im Landtag von Baden-Württemberg vertreten als sie?

Ich freue mich daher sehr, Katrin Steinhülb-Joos als Zweitkandidat im Wahlkampf zu unterstützen.